

ÉPOISSES TRAVAUX

## Réflexion sur la réfection de la rue des Forges



■ La quatrième tranche de la route de Vieux-Château sera réalisée dans quelques mois. Photo Michel SOOKHOO

Lors du dernier conseil municipal, les élus se sont penchés sur les travaux à venir à Épouisses. Et autant dire qu'ils seront nombreux en 2019.

À Épouisses, les travaux de voirie pour la période 2019-2020 ont fait partie des sujets débattus lors du conseil municipal qui s'est tenu vendredi 16 novembre. En 2019, la commune va ainsi réaliser la quatrième et dernière tranche de la route de Vieux-Château. La route, située le long de la ligne TGV, entre Épouisses et Toutry, et qui se trouve dans un état délabré va également faire l'objet d'importants travaux pendant la même période.

La réfection et l'aménagement de la rue des Forges, du Champ de Foire et de la rue de la Gare, seront sans aucun doute deux chantiers qui susciteront un engouement certain auprès des habitants d'Épouisses. « Nous allons lancer une réflexion sur les travaux. Un appel d'offres a été lancé pour obtenir l'avis d'un

architecte d'urbanisme. Celui-ci sera chargé de nous proposer des projets », explique le maire Marcel Chastang. Qui confie également qu'une première approche technique avait également été effectuée par la Mica (Mission de conseil et d'assistance aux collectivités locales) et le CAUE, (Conseil d'architecture d'urbanisme et d'environnement).

### Un travail de longue haleine en perspective

L'édile explique aussi que cette artère principale de la cité épouissienne, qui se trouve dans la fameuse zone classée comprenant le château d'Épouisses, l'église et la mare des Éperons, nécessitera un travail de longue haleine. D'ailleurs, pour Marcel Chastang, le chantier ne concernera pas uniquement la chaussée. Le cheminement du public, et précisément des personnes âgées, les travaux de sécurisation en limitant davantage la vitesse et l'aspect esthétique seront également au programme de ce vaste projet.

VITTEAUX VIE LOCALE

## Un atelier avant le bal masqué



■ Parents et enfants ont confectionné le décor. Photo P. F. STERNAD

Natalie Brierley et Cécile Geiger, responsables-intervenantes de l'association Côté rue, de Vitteaux, organisent, ce samedi, un bal masqué appelé MASQ, ouvert à tous et animé par la compagnie Alfred Alerthe. En préambule, des ateliers de fabrication de masques étaient organisés avec les élèves et leurs parents.

« Il s'agit d'un bal masqué mis en scène, dans le cadre du dispositif "Arts et scènes". La troupe Alfred Alerthe travaille autour des thématiques du corps, de la danse et du masque. Samedi, ils proposeront de montrer des pas de dances aux participants. Nous, de notre côté, nous offrons la possibilité de confectionner des masques simples à utiliser lors du bal », explique Cécile Geiger. À la suite d'une journée d'ate-

### PRATIQUE

Samedi, à partir de 19 heures, salle de l'ancienne école maternelle. Exposition du travail réalisé au long de l'année par les enfants et les résidents de l'Ehpad et le public, spectacle de la compagnie Alfred Alerthe, atelier de danses africaines, atelier de Zouk et *dance floor*. Repas et buvette sur place. Gratuit pour les enfants, 3 € pour les adultes.

liers avec chaque classe de l'école élémentaire, les deux intervenantes proposaient, après la classe, un autre atelier, au sein de l'école, afin de réaliser masques et décorations.

### SEMUR-EN-AUXOIS

#### Travaux de la Saussiotte : les élus en visite



■ Élus semurois et acteurs du SMBVA sont venus vérifier les progrès de la renaturation du ru. Photo Ville de Semur

La première phase des travaux de renaturation de la Saussiotte, conduits par le Syndicat mixte du bassin-versant de l'Armançon (SMBVA), est achevée. Élus semurois et acteurs du SMBVA se sont rendus aux bords du ru à son extrémité pour constater le résultat de cette renaturation. « Nous allons laisser pousser la végétation et passer l'hiver avant d'effectuer, s'il y a lieu, des ajustements, car il s'agit de redonner une vie dans la rivière », expliquait Catherine Sadon. « Une réflexion est en cours pour la poursuite du cheminement le long de la Saussiotte. »



3, rue Buffon rue piétonne

G R O U P E

**GO sport**

SEMUR EN AUXOIS

**LE MOIS ANNIVERSAIRE - jusqu'au 8 Décembre**

<p><b>10€</b></p> <p>DE REMISE</p> <p>immédiate</p>	<p><b>20€</b></p> <p>DE REMISE</p> <p>immédiate</p>	<p><b>30€</b></p> <p>DE REMISE</p> <p>immédiate</p>
<p><b>A partir de</b></p> <p><b>50€*</b></p>	<p><b>A partir de</b></p> <p><b>90€*</b></p>	<p><b>A partir de</b></p> <p><b>120€*</b></p>

Dans la limite des stocks disponibles et hors promotions. Voir conditions en magasin \*